

*Cuba condamne les attaques des  
forces américaines contre le  
Yémen*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mars (RHC) Cuba a condamné aujourd'hui la récente attaque des forces américaines contre le Yémen et a averti que l'usage de la force au Moyen-Orient continuera à semer la destruction, l'instabilité, l'insécurité et la violence.

Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodriguez a tenu ces propos sur le réseau social X, où il a souligné que la reconnaissance de l'État palestinien indépendant est le seul moyen de parvenir à la paix régionale.

Vendredi dernier, le président américain Donald Trump a ordonné aux forces armées de lancer une opération militaire massive contre Ansar Allah, qui contrôle le nord du Yémen.

Selon le commandement central américain, cette opération de grande envergure vise à protéger les intérêts nationaux, à dissuader les ennemis et à rétablir la navigation dans la région.

Le porte-parole du ministère de la santé du gouvernement houthi, Anees Alasbahi, a établi le bilan des frappes aériennes américaines de ce week-end à 31 morts et 101 blessés.

Un autre porte-parole des Houthis, Mohammad Abdulsalam, a qualifié les frappes américaines sur le Yémen d'« agression flagrante contre un État indépendant » et a déclaré qu'elles encourageaient Israël à « poursuivre son siège injuste sur (la bande de Gaza) ». (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/378827-cuba-condamne-les-attaques-des-forces-americaaines-contre-le-yemen>



**Radio Habana Cuba**